

09.07.2021 EHINGER TAGBLATT

Von und mit der Natur lernen

Auszeichnung Die Naturpädagogik ist Wiebke Fischers Leidenschaft, die sie auf mehreren Ebenen verwirklicht.



- Startseite
- 🏠
- Ressorts
- ☰
- Seiten
- ☐

Auch auf ihrem Balkon darf die Natur nicht fehlen. Wiebke Fischer bringt den Menschen die Liebe zur Vegetation nahe. Christina Kirsch

Christina Kirsch

A A ▾

Ehingen. Einmal Lehrerin, immer Lehrerin. Bei Wiebke Fischer zieht sich die Pädagogik durch ihr ganzes Leben und auch durch ihre Ehrenämter. Wenn die 71-Jährige am Tresen im Biosphären-Infozentrum in Dächingen steht und Besucher empfängt, steht immer ein Blumenstrauß mit Blumen der näheren Umgebung vor ihr. Daneben liegt oft ein Bestimmungsbuch und auch die Holztorte mit den verschiedenen Tortenstücken aus heimischen Hölzern zieht die Blicke der Besucher auf sich.

„Das sind meist meine Gesprächsaufhänger“, sagt die Ehingerin, die Kindern und Erwachsenen die Natur näherbringt. „Die Naturpädagogik ist ein tragfähiges Fundament zum Lernen“, sagt sie. Für ihr vielfältiges Engagement wurde sie bei der Aktion „Förderpreis Ehrenamt“ von Donau-Iller-Bank und SÜDWEST PRESSE auf den zweiten Platz des Hauptpreises gewählt – sie erhält dafür ein Preisgeld von 2500 Euro, das sie auf ihre Vereine verteilen darf. Insgesamt werden bei der Aktion 30 000 Euro an Engagierte aus der Region verteilt.

Von Wissen beeindruckt

beginnen die Mittwochswanderungen am Startpunkt Dachingen wieder. Im Mittelpunkt organisierte sie zudem Vorträge und Musikveranstaltungen.

Die Lokale Agenda der Stadt Ehingen, in der sie sich seit deren Bestehen engagiert, gehört dabei genauso dazu wie ihre Arbeit als zweite Vorsitzende des Ehinger Kinderschutzbundes und ihr Engagement für das Biosphärengebiet. Immer ist es die Natur, die bei ihr als das entscheidende Mittel zum Zweck dient. „Wer als Kind lernt, etwas zu beschützen, tut das auch als Erwachsener“, ist und war immer Wiebke Fischers Credo. Dass ihre Fähigkeit, andere für die Schönheit der Natur zu begeistern, auch naturentwöhnte Städter mitten in der Seele trifft, ist eine der beglückenden Erfahrungen, die Wiebke Fischers Engagement trägt.

Wiebke Fischer lässt das Preisgeld in Höhe von 2500 Euro zu gleichen Teilen dem Kinderschutzbund und dem Förderverein Besinnungsweg zukommen. Christina Kirsch



IOS APP IM

**iTunes
App Store**



ANDROID APP AUF

**Google
Play Store**

[Datenschutz](#)

[Kontakt](#)

[AGB](#)

[Impressum](#)

 [Facebook](#)

 [Twitter](#)

 [iTunes Store](#)

 [Google Play Store](#)

Gut informiert in den Tag starten!

Mit dem swp.de Morning Briefing das Wichtigste des Tages aus der Chefredaktion per E-Mail.

Eintragen

Startseite



Resorts



Seiten

